
開催場所

内 容

～

[業務説明]

１ 管内の治安情勢
（１）令和６年中の台東区指定重点犯罪発生状況（令和５年との比較）

ア 特殊詐欺が微増
件数は微増なるも、被害額が増加傾向にあり手口が巧妙化していることから、

本年は特殊詐欺を署長指定犯罪として重点を置く旨を説明した。
イ 侵入盗が減少傾向

（２）特殊詐欺の検挙事例
区役所職員と銀行員を騙る還付金詐欺の犯人を指名手配し、検挙した。

２ 管内の水害リスク
（１）ゼロメートル地帯について

ゼロメートル地帯の概要、管内にゼロメートル地帯はないものの、隣接区域には
存在する旨等を説明した。

（２）荒川氾濫を想定した浸水リスクと警察署機能の保持について
ア 破堤点別に当署周辺区域の浸水深について説明した。
イ 水害対策資機材（止水板）の諸元性能及び設置箇所について説明した。
ウ 最大浸水深を想定した場合の垂直避難について説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
管内の交通情勢

（１）重大事故の発生について
交差点を右折中の貨物自動車が横断歩道を横断中の歩行者に衝突した事故につい

て説明した。
（２）交通事故防止に向けた恒常的な取組の紹介

ア 悪質性・危険性の高い交通違反取締り
トラック及び二輪車ストップ作戦の実施状況等

イ 各種広報啓発活動の推進
重大交通事故発生現場において、下谷署と合同キャンペーンを実施

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）浅草橋周辺の居酒屋が路上に看板を放置していたり、たばこのポイ捨てや歩きた

ばこなど、町の人のマナーが低下しているように感じる。外国人観光客も増加傾向
にあるので、様々な方面から「綺麗な町」という雰囲気を作っていくことがマナー
の向上と治安維持につながると思う。

（２）走行中に急に歩道に乗り上げてそのまま歩道を走行したり、一方通行を逆走した
りする自転車や電動キックボード等を見かける。ながらスマホやイヤホンを装着し
たまま走行する車両も多く見かけるので、対策を講じてほしい。

（３）土日祝日にパーキングメーターの駐車区間に長時間駐車している車両があるので
取締りをしてほしい。

（４）自転車専用レーンの駐車車両を避けるため自転車が右側車線に膨らんで走行して
おり危険である。

（５）蔵前四丁目交差点と合羽橋交差点の間の脇道に、一方通行路にもかかわらず進行
方向を向いている標識がある場所や、進入禁止にもかかわらず信号機が設置されて
いる場所など、交通ルールが分かりにくい場所がある。

[その他の意見要望等]

なし

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 6 年 度 　 第 4 回

令 和 0 7 年 0 3 月 0 7 日 午 後 0 3 時 1 5 分 午 後 0 4 時 0 0 分
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その他
会議前に通信指令本部を視察した。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

[業務説明]

１ 前回会議での要望に対する取組結果
酔っ払いや夜間の客引きへの対策

（１）悪質な客引き行為の取締り
ＪＲ浅草橋駅周辺での重点的な取締り

（２）取締りの成果（検挙事例）
ア 客引き行為に及んだ者を迷惑防止条例違反で検挙
イ 客引きをさせた店舗（店長等）を風営法違反で検挙

２ 管内の治安情勢
台東区指定重点犯罪の発生状況（前年同期比）

（１）自転車盗が減少傾向
（２）万引きが増加傾向

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
管内の交通情勢について

（１）交通違反取締り状況（前年同期比）
ア 自転車に対する取締り
（ア）取締り件数は増加傾向
（イ）主な違反態様は「信号無視」
イ 電動キックボードに対する取締り
（ア）取締り件数は大幅に増加
（イ）主に「歩道通行」違反を取締り

（２）道路交通法の改正
ア 主な改正点
（ア）自転車の飲酒運転禁止強化
（イ）自転車運転中の携帯電話等使用等禁止
イ 当署の検挙事例

自転車酒気帯び運転被疑者を検挙
ウ 効果的な広報啓発

改正点について、自転車利用者にチラシを配布して周知
（３）路上看板対策

ア 官民協働
台東区、商店街振興組合等との連携、協力

イ 効果的な環境浄化
１１０番が複数入電している店舗周辺を重点的に実施

２ 警察署協議会からの意見要望等
道路交通法の改正（自転車の違反）について

（１）協議会での議論の成果
自転車講習会に参加したところ、電動キックボード、モペット、ながらスマホ等

について説明を受けた。
いずれも協議会で議題になった事柄なので興味深く、非常に勉強になった。

（２）住民への浸透と違反の現状
ア 体感的には、改正点が広報啓発活動等によって住民に浸透してきている。
イ 自転車の「ながらスマホ」は減った印象だが、イヤホン着用運転も危険なので
取締りを強化してほしい。

[その他の意見要望等]

なし

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 6 年 度 　 第 3 回

令 和 0 6 年 1 2 月 1 3 日 午 後 0 4 時 3 0 分 午 後 0 5 時 0 0 分

蔵前警察署 第一対策室 6
1
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その他
会議前に、警視庁交通管制センターを視察した。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、刑事組織犯罪対策課鑑識係長の同席について、各委員の了承を得た。

[業務説明]

協議会からの要望に対する取組結果
（１）電動キックボードやモペットに関する資料の要望

ア 本年５月、各委員にチラシを配付
イ 本会議において新たなチラシを紹介、配付

（２）浅草橋駅付近の立て看板対策
ア 飲食店等に対する指導・警告
イ 蔵前盛り場対策・環境浄化活動（９月１２日）

（３）蔵前２丁目交差点の車線分岐の明確化
江戸通りと国際通りの分岐場所のゼブラゾーンにポールの設置を検討中

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）管内の犯罪情勢と検挙・抑止対策

ア 台東区指定重点犯罪発生状況（前年同期比）
（ア）特殊詐欺と万引きが増加傾向
（イ）自転車盗は減少傾向
イ 当署における検挙
（ア）コンサート運営会社を脅迫した男の逮捕
（イ）スニーカー連続窃盗犯人の逮捕
ウ 抑止対策
（ア）アポ電強盗対策（被害者の保護）
（イ）地域住民との「顔の見える関係」の構築

（２）管内の交通情勢と事故防止対策
ア 交通人身事故発生状況（前年同期比）
（ア）発生件数は減少傾向
（イ）飲酒に起因する人身事故が増加傾向
（ウ）自転車が関与する人身事故は減少傾向
イ 交通事故の事例
（ア）浅草警察署との署境で発生した死亡事故
（イ）重大事故になりかねない事例
ウ 事故防止活動
（ア）泥酔者を事故当事者にしない対策

路上寝込みを防ぐ的確な対応
（イ）秋の全国交通安全運動

９月２１日から９月３０日までの間
２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）防犯対策について

ア 会社のガラスを割られる被害に遭ったことをきっかけに、防犯カメラを増設し
たが、被害を防ぐための自己防衛も大切だと感じた。

イ 自宅ドアのモニターに暗証番号を操作する外国人の姿が録画されており不安を
感じたが、近所の民泊施設の協力で、宿泊客が誤って操作したものと判明した。
地域住民同士の「顔の見える関係」が大切だと実感した。

（２）交通安全対策について
ア 秋の全国交通安全運動において、交通ルールに関する分かりやすいチラシを町
会のテントで配布するなどして広報啓発することが効果的だと思う。

イ 電動キックボードに限らず自転車利用者のマナーも悪い。イヤホンやスマホを
操作しながらの運転は危険なので取り締まってほしい。

[その他の意見要望等]

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 6 年 度 　 第 2 回

令 和 0 6 年 0 9 月 1 8 日 午 後 0 4 時 0 0 分 午 後 0 5 時 3 0 分

蔵前警察署 第一対策室 7
2

蔵前警察署協議会　議事概要



2

１ 電動キックボードやモペットに関するチラシについて
チラシを拝見して交通ルールに対する理解が深まったので、家族や知人と正しい情

報を共有したい。交通ルールの浸透によって事故や違反が減少することを願う。
２ 蔵前盛り場対策について

酔っ払いや夜間の客引きが増えている印象を受けるので引き続き対応してほしい。

その他
会議前に鑑識活動体験を実施した。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、生活安全課長代理の出席について、各委員からの了承を得た。

[業務説明]

警察活動への理解と協力を深めるための施策
１ 地域警察官の装備品について
（１）通常時の装備
（２）刃物、けん銃事案など緊急時の装備
２ １１０番通報システムと警察官の対応について
（１）指令と現場活動

ア 通信指令本部
（ア）委員による通信指令本部視察（３月８日）
（イ）現場の警察官に対する指令
イ 現場警察官の活動
（ア）通信資機材・装備
（イ）指令を受けた活動

（２）１１０番通報と♯９１１０の違い

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）特殊詐欺に対する取組状況について

ア 令和６年の発生状況（手集計）
（ア）現在４件発生、昨年比同月比プラス３件
（イ）還付金詐欺、預貯金詐欺、架空請求詐欺の発生と特徴点
イ 管内発生事案の検挙状況
（ア）預貯金詐欺事件（１月１６日発生）被疑者を他府県で検挙
（イ）４月５日発生の預貯金詐欺事件については現在も強力に捜査中
ウ 電話による騙しの手法
（ア）デジポリスのアプリ内から特殊詐欺被疑者の通話音声を紹介
（イ）詐欺の電話に騙されないための対策
エ 留守番電話の活用
（ア）高齢者宅に自動通話録音機を配付
（イ）実演による機能の紹介

（２）交通安全教育の取組状況について
（ア）各種キャンペーンやイベントでの取組
（イ）管内の保育園、学校に対する取組
（ウ）子供の保護者をはじめ大人に向けた取組

２ 警察署協議会からの意見要望等
交通に関する要望

（１）電動キックボードやモペットに関する分かりやすいチラシがほしい。
（２）蔵前２丁目交差点について、江戸通りと国際通りの分岐が分かりづらいので対策

を講じてほしい。

[その他の意見要望等]

１ 管内の外国人観光客が急増している印象がある。
２ 浅草橋駅付近の立て看板が急に増えたので対策を講じてほしい。
３ 管内で「２人組の若者が屋根修理と称した飛び込み営業をしている」と最近よく耳
にするが、警察は把握しているか。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 6 年 度 　 第 1 回

令 和 0 6 年 0 5 月 0 9 日 午 後 0 4 時 0 0 分 午 後 0 5 時 1 5 分

その他

蔵前警察署 第一対策室 7
2

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。

蔵前警察署協議会　議事概要



開催場所

内 容

～

[業務説明]

前回会議での意見要望に対する取組
１ 特殊詐欺に対する取組
（１）被害防止対策

※ 内容は「警察署の業務に関する意見聴取」欄に記載
（２）関係機関との協働

ア コンビニエンスストアに被害防止チラシを設置
イ 各種イベントにおける高齢者に対する注意喚起

（３）地域の力を結集した高齢者の被害防止
防犯ボランティア、町会等の関係機関と協働し、ターゲットとなる高齢者の被害

防止対策を継続、強化していく。
２ 自転車マナー向上等交通安全の取組
（１）違反取締りの強化

ア 自転車の悪質違反検挙
令和５年中、歩行者妨害を伴う信号無視等の悪質な違反４１件を検挙

イ 電動キックボードの違反取締り
令和５年中、３６件を検挙（第六方面区内第一位）

（２）対策の成果
令和５年中、交通死亡事故「０」を達成

（３）自転車の違反取締りの重点
特に危険性の高い４つの違反（赤信号無視、右側通行、一時不停止、歩道通行）

を重点に指導警告・取締りを推進

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）犯罪抑止対策について

ア 警視庁指定重点犯罪の発生状況（令和元年と５年の比較）
（ア）認知件数は、ほぼ変化なし
（イ）同一被疑者による数十回の犯行により侵入窃盗の件数が増加
イ 挙署一体となった特殊詐欺被害防止
（ア）メールによる注意喚起（年間６２件）

予兆電話の認知を「メールけいしちょう」で発信
（イ）戸別訪問（延べ２万５千戸）

署員が高齢者と直接対話して注意喚起
（ウ）特殊詐欺を看破した事例

（２）交通安全対策について
ア 管内の交通事故状況
（ア）人身事故の発生件数、負傷者数
（イ）自転車関与率
イ 具体的対策と効果
（ア）交通課を中心とした各種指導取締の強化
（イ）自転車安全教室の実施
（ウ）自転車関与率の抑止

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）ホテル内の事件が防犯カメラの映像から犯人検挙に至り、重要性を再認識した。
（２）町会等との合同イベントに参加する警察官が事前に周辺を調査済みで「町をよく

見てくれている」と実感でき、ありがたかった。
（３）交差点で取締りをしていた警察官が高齢の横断歩行者をサポートする姿を目にし

て、取締りに従事するだけでなく町の様子に目を配っているのだと安心した。

[その他の意見要望等]

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 5 年 度 　 第 4 回

令 和 0 6 年 0 3 月 0 8 日 午 後 0 4 時 2 0 分 午 後 0 5 時 2 0 分
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1

蔵前警察署協議会　議事概要



2

１ コロナ禍終息による外国人観光客の増加、マンション建設ラッシュによる工事車両
やゴミの増加など、町の様子や風景が変化している。

２ 署長からタバコのポイ捨てに関して条例の説明があった直後に、交番勤務の警察官
がいち早く対応してくれたので非常に感謝している。

その他
会議前に委員が警視庁本部を見学した。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

[業務説明]

１ 前回会議での意見要望に対する取組
（１）自転車のマナー向上に関する取組

ア 自転車の交通違反に対する指導取締り（１０月末現在の手集計）
（ア）交通切符（いわゆる赤切符）処理３９件
（イ）指導警告４７４件
イ 自転車のマナー啓発活動
（ア）毎月、自転車キャンペーンを実施
（イ）管内小学校、高校での自転車教室

（２）ＳＮＳや闇サイトに関する啓発
ア 学校、実務者会議等での啓発活動
（ア）セーフティ教室、薬物乱用教室等における闇サイトの説明
（イ）子供家庭支援センター職員とのケース会議
イ 各種イベント等における啓発活動

台東区生活安全の集い、コミュニティ祭りにおいてチラシ配布

２ 暴力団排除の動向
西浅草所在の指定暴力団事務所本部に対する地権者側の明け渡し請求について

３ 検挙事例
（１）暴力団幹部による特殊詐欺事件の検挙
（２）特定非営利法人役員らによる臓器移植法違反の検挙
（３）動物の愛護及び管理に関する法律違反犯人の検挙

４ ９月から１２月の署内行事等

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）犯罪抑止対策

ア 警視庁指定重点犯罪の発生状況
（ア）昨年と比較して認知件数は減少している。
（イ）自転車盗や器物損壊等が増加傾向にある。
イ 挙署一体となった犯罪抑止対策
（ア）高齢者宅の戸別訪問
（イ）ＡＴＭ警戒
（ウ）予兆電話があった際の警視庁メールによる注意喚起

（２）交通安全対策
ア 管内の人身事故発生状況と自転車関与率
（ア）人身事故の発生件数、負傷者数
（イ）交通事故における自転車関与率
イ 具体的対策と効果
（ア）交通課を中心に各種取締り、自転車安全教室を実施
（イ）自転車が関与する交通事故の発生が減少

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）犯罪認知件数の精査について、コロナ禍の終息で人流が増加しているため、昨年

との比較だけでなく、コロナ禍以前と比較する必要がある。
（２）特に、特殊詐欺に対する取組や自転車のマナー向上の取組は、継続して推進して

ほしい。

[その他の意見要望等]

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 5 年 度 　 第 3 回

令 和 0 5 年 1 2 月 1 5 日 午 後 0 4 時 0 0 分 午 後 0 5 時 0 0 分
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2

人流が増えて管内のホテル等の周辺ではタバコのポイ捨てが多いので、台東区条例の
適用も含めて、何らかの対策が可能であるのか確認してほしい。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、交通課長代理と交通執行係長の同席について委員に了承を得た。

[業務説明]

前回会議で出された意見・要望に対する取組状況
１ 交通対策について
（１）コインパーキングから出る一方通行路の逆走防止対策

路面等にペイントして、視覚に訴えるような対策を検討中である。
（２）配送車両の信号機のない横断歩道付近の駐停車対策

配送業者の管理者に対して、安全対策を講じるように指導した。
（３）日曜日の駐車対策

駐車違反があった場合は１１０番通報していただき、警察官が迅速に対応する。
２ 防犯カメラについて
（１）防犯カメラは事件・事故の捜査において、ほぼ１００％に近い貢献をしている。
（２）複数の事業者が所有する防犯カメラのうち１台しか稼働していない交差点の危険

性について、全署員が情報共有し、重点的なパトロール等で対応する。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）犯罪抑止対策

ア 警視庁指定重点犯罪等の認知件数及び前年との比較
イ 挙署一体となった犯罪抑止対策

（２）交通安全対策
ア 管内の交通事故発生状況と自転車関与率
イ 自転車及び電動キックボードについて（交通課員による詳細な説明）

（３）各種警備対策
ア 鳥越祭り
イ 隅田川花火大会

（４）身近な犯罪に対する検挙事例
ア 特殊詐欺犯人の検挙
イ 侵入窃盗犯人の検挙
ウ ストーカー犯人の検挙

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）自転車の走行について

ア 自転車のマナーが悪く、イヤフォンを付けたり、スマホを見たりしながらの走
行は特に危険なので、何らかの対策を講じてほしい。

イ 自転車の走行によって実際に危険が生じた場面に遭遇した時の対処方法を教え
てほしい。

（２）犯罪に加担させないための対策について
ＳＮＳや闇サイト等の危険性について、学校を訪問して指導・教養してほしい。

[その他の意見要望等]

外国人観光客が増加し、旅先でテンションが上がっているせいなのか、マナーが悪い
人も目に付くので、文化の違いもあるとは思うが、迷惑行為については、しっかり対応
してほしい。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 5 年 度 　 第 2 回

令 和 0 5 年 0 9 月 2 2 日 午 後 0 4 時 0 0 分 午 後 0 5 時 4 5 分

その他

蔵前警察署 講堂 7
3

会議前、委員の白バイ乗車体験を実施した。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。
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開催場所

内 容

～

会議に先立ち、会長、副会長を互選した。

[業務説明]

前回会議で出された意見要望に対する取組状況
委員から要請のあった「ネットリテラシーの講話」等については、本部主管課と協議

し、教育の一環としてのネットリテラシーと併せて、ＳＮＳでの「闇サイト」利用防止
策を盛り込んで講話することとし、現在推進中である旨を説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）犯罪抑止及び交通安全対策

ア 警視庁指定重点犯罪等の認知件数及び前年との比較
イ 挙署一体となった犯罪抑止対策
ウ 管内の交通人身事故発生状況と自転車関与率
エ 都内の自転車による交通人身事故発生件数と事故態様一覧

（２）各種警備対策
ア 東京マラソン警備実施状況
イ 三社祭警備実施状況

（３）街頭防犯カメラ関係
ア 管内の防犯カメラ設置状況
イ 防犯カメラに関する功労表彰、事件解決表彰

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）交通安全対策

ア 管内のコインパーキング管理事業者に対して、一方通行路の逆走防止対策を講
じるように、警察から働き掛けてほしい。

イ 配送業者が信号機のない横断歩道付近に常時停車し、危険な箇所があるため、
事業者に対する指導・警告や取締りを行ってほしい。

ウ 日曜日も駐車対策を実施してほしい。
（２）防犯カメラ関係

ア 防犯カメラが事件・事故の捜査等にどの程度寄与しているのか、具体的に数字
等を示し、有効性を訴えることはできないか。

イ 事業者が管理する複数の防犯カメラのうち１台しか稼働していない交差点があ
るので、何らかの対策を講じてほしい。

[その他の意見要望等]

１ 視聴したＤＶＤで、東京都公安委員会委員長が「警察の幅広い活動」に言及された
とおり、警察職員は保護司とともに様々な活動を推進している。世間一般で認知され
ている警察の仕事だけでなく、警察がこうした活動にも携わっていることを、協議会
委員をはじめ、多くの人に知ってほしい。

２ 三筋１丁目に、多くの大型外国車や自転車が道路にはみ出して停車し、近隣トラブ
ルも発生しているので、何らかの対策を講じてほしい。

３ ３つの警察署の署境付近の住民が、有事の際に警察署に電話したところ、「たらい
回し」のような対応を受けたと聞いたので、今後は、そのような印象を持たれること
のないよう留意してほしい。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 5 年 度 　 第 1 回

令 和 0 5 年 0 6 月 0 8 日 午 後 0 3 時 3 0 分 午 後 0 5 時 1 5 分

その他

蔵前警察署 講堂 6
1

会議前に、ＤＶＤ「東京都公安委員会委員長挨拶」を視聴した。

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。
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